

Hallo Stüvekids,

wir hoffen, ihr genießt eure Osterferien, die in diesem Jahr ein paar Tage länger gehen. Zum Glück ist das gute Wetter da und bleibt hoffentlich auch noch ein wenig. Habt ihr die Sonne schon bei einem Spaziergang genossen?

Die Bewegungsidee für heute könnt ihr draußen, aber auch drinnen spielen.

Schnappt euch euren Ball und sucht eine Hauswand, an der ihr ein wenig Platz habt. Werft den Ball an die Wand und fangt ihn wieder auf! Daraus könnt ihr auch gut eine challenge machen: Klatscht, bevor ihr den Ball wieder auffangt, einmal in die Hände, oder dreht euch im Kreis, oder ... ihr kommt bestimmt auf noch mehr gute Ideen. Zu zweit macht es übrigens mindestens genauso viel Spaß: ein Spieler wirft den Ball an die Wand, der andere fängt ihn!

Im Haus geht das ganze mit zusammengelegten Socken bestimmt auch sehr gut. Hier könnt ihr auch einfach hochwerfen und zwischendurch einmal klatschen, und und und...

